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ABSTRACT 
This new surficial geology map product represents the conversion of the map “Surficial 
Materials of Canada” (Fulton, 1995) and its legend, using the Geological Survey of 
Canada’s Surficial Data Model (SDM version 2.0) which can be found in Open File 7631 
(Deblonde et al., 2014). All geoscience knowledge and information from map 1880A 
that conformed to the current SDM were maintained during the conversion process. 
However, only terrestrial units are depicted on this map. Map units below modern sea 
level or major lake levels are not shown but are maintained in the digital data of this 
publication. Where additional information was required in certain regions of the Arctic 
and Cordillera, legacy geology map data were used. These maps are listed in the digital 
“Map Information” document. All other source maps used in map 1880A are not relisted 
here. The purpose of converting legacy map data to a common science language and 
common legend is to enable and facilitate the efficient digital compilation, interpretation, 
management and dissemination of geologic map information in a structured and 
consistent manner. This provides an effective knowledge management tool designed 
around a geo-database which can expand following the type of information to appear on 
new surficial geology maps. 

RÉSUMÉ 
Ce nouveau produit dérivé de la carte des “Matériaux superficiels du Canada“ (Fulton, 
1995) a été produit avec le Modèle de données des formations superficielles (MDFS 
version 2.0)  de la Commission géologique du Canada qui a été publié sous forme de 
dossier public 7631 (Deblonde et al., 2014). La connaissance et toutes les données de 
la carte 1880A se retrouvant dans le MDFS ont été maintenues pendant le processus 
de conversion. Cependant, seules les unités terrestres sont représentées sur cette 
carte. Les unités sous de niveau de la mer moderne ou sous les grands lacs ne sont 
pas affichées, mais sont maintenues dans la base de données de cette publication. 
Lorsque des informations supplémentaires étaient nécessaires dans certaines régions 
de l'Arctique et de la Cordillère, des données géologiques historiques ont été utilisées. 
Ces cartes sont répertoriées dans le document numérique “Map Information“. Toutes 
les autres cartes de référence utilisées dans la carte 1880A ne sont pas incluses ici. Le 
but de convertir les cartes publiées antérieurement en langage scientifique commun et 
en légende commune est de permettre et faciliter la compilation, l'interprétation, la 
gestion et la diffusion numériques efficace d'information de cartes géologiques de façon 
structurée et cohérente. Cette base de données géospatiales est un outil de gestion qui 
pourra évoluer suivant le type d’information à paraître sur les nouvelles cartes des 
formations superficielles. 

ABOUT THE MAP 
General Information 
Author: Geological Survey of Canada 
 
Geology conforms to Surficial Data Model v. 2.0 
 



Data conversion by D.E. Kerr, 2014 

Geomatics and cartography by G.S. Hanna 

Initiative of the Geological Survey of Canada, conducted under the auspices of Natural 
Resources Canada’s Geo-mapping for Energy and Minerals (GEM) Program. 

Map projection Lambert Conformal Conic, standard parallels 49°N and 77°N.  North 
American Datum 1983 

Base map at the scale of 1:5 000 000 from Natural Resources Canada, with 
modifications. 
Elevations in feet above mean sea level 

The Geological Survey of Canada welcomes corrections or additional information from 
users. 

Data may include additional observations not portrayed on this map. 
See documentation accompanying the data. 
Additional references are included in the map information document. 

This publication is available for free download through 
GEOSCAN (http://geoscan.nrcan.gc.ca/). 

This map is not to be used for navigational purposes. 

Preliminary publications in this series have not been scientifically edited. 

Map Viewing Files 
The published map is distributed as a Portable Document File (PDF), and may contain a 
subset of the overall geological data for legibility reasons at the publication scale.  

AU SUJET DE LA CARTE 
Information générale 

Auteur : Commission géologique du Canada 

La géologie des matériaux superficiels est conforme à la version 2.0 du modèle de 
données.  

Conversion des données : D.E. Kerr, 2014 

Géomatique et cartographie : G.S. Hanna 

http://geoscan.nrcan.gc.ca/


Initiative de le Commission géologique du Canada, effectuée sous la direction du 
programme GEM : La géocartographie de l'énergie et des minéraux, Resssources 
naturelles Canada. 

Projection conique conforme de Lambert, 
parallèles d’échelle conservée : 49° N et 77° N. 
Système de référence géodésique nord-américain, 1983 

Fond de carte numérique (échelle de 1/5 000 000) : Ressources naturelles Canada, 
avec modifications. 
Altitudes en pieds au-dessus du niveau moyen de la mer 

Les utilisateurs sont priés de faire connaître au personnel de la Commission géologique 
du Canada les erreurs ou omissions qu’ils auront pu constater. 

Les données pourraient inclure des observations qui ne sont pas représentées sur cette 
carte. 
Veuillez voir la documentation qui accompagne les données. 
Le document d’information cartographique renferme des références additionnelles. 

On peut télécharger cette publication gratuitement à partir de GEOSCAN 
(http://geoscan.rncan.gc.ca/). 

Les publications préliminaires de cette série n'ont pas été éditées scientifiquement. 

Fichiers de visualisation de la carte 
La carte publiée est diffusée  en format PDF et peut n’afficher qu’un sous-ensemble de 
toutes les données géologiques pour des raisons de lisibilité à l’échelle de 
représentation.  
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Author Contact 
Questions, suggestions, and comments regarding the geological information contained 
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601 Booth Street 
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Coordinate System 
Projection: Lambert Conformal Conic 
Units: metres 
Horizontal Datum: NAD83 
Vertical Datum: mean sea level 

Bounding Coordinates 
Western longitude:  176°42’48.286” W 
Eastern longitude:   8°47’40.596” W 
Northern latitude: 66°19’6.118” N 
Southern latitude: 32°50’45.901” N 
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Surficial Data Model Information 
The Geological Survey of Canada (GSC) through the Geomapping for Energy and 
Minerals Program (GEM) has undertaken the Geological Map Flow to develop protocols 
for the collection, management (compilation, interpretation), and dissemination of 
surficial and bedrock geology data and map information. To this end, a data model has 
been created. 

The Surficial Data Model (SDM) was designed using ESRI geodatabase architecture. 
The XML workspace document provided can be imported into a geodatabase, and the 
geodatabase will then be populated with the feature datasets, feature classes, tables, 
relationship classes, subtypes and domains. 

Shapefile and table (.dbf) versions of the data are included within the data. Column 
names have been simplified and the text values have been maintained within the 
shapefile attributes. The direction columns are numerical, to display rotation for points, 
and the symbol fields will hold the correct values to be matched to the appropriate style 
file. 

For a more in depth description of the data model please refer to the official publication: 

Deblonde, C., Plouffe, A., Eagles, S., Everett, D., Huntley, D.H., Inglis, E., Kerr, D.E., 
Moore, A., Parent, M., Robertson, L., Smith, I R., St-Onge, D.A., and Weatherston, A., 
2014. Science language for an integrated Geological Survey of Canada data model for 
surficial geology maps, version 2.0; Geological Survey of Canada, Open File 7631, 464 
p. doi:10.4095/294225
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Auteur de correspondance 
Les questions, suggestions et commentaires au sujet de l’information contenue dans les 
jeux de données doivent être adressées à la personne suivante : 

D.E. Kerr  
Commission géologique du Canada 
601, rue Booth 
Ottawa ON 
K1A 0E8 
E-mail: Daniel.Kerr@NRCan-RNCan.gc.ca 

Système de coordonnées 
Projection : projection transverse universelle de Mercator 
Unités : mètres 
Système de référence horizontal : NAD83 
Système de référence vertical : niveau moyen de la mer 

Coordonnées de délimitation 
Longitude Ouest : 176°42’48.286” W 
Longitude Est :   8°47’40.596” W 
Latitude Nord : 66°19’6.118” N 
Latitude Sud : 32°50’45.901” N 

Information sur le modèle de données pour les matériaux superficiels 
La Commission géologique du Canada (CGC), dans le cadre de son programme de 
Géocartographie de l’énergie et des minéraux (GEM), a entrepris la réalisation du Flux 
de production de cartes géologiques pour élaborer des protocoles visant la collecte, la 
gestion (compilation, interprétation) et la diffusion des données et de l’information 
cartographique  sur la géologie des matériaux superficiels et du substratum rocheux. À 
cette fin, un modèle de données a été créé. 
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Le modèle de données pour les matériaux superficiels a été conçu à l’aide de 
l’architecture de géodatabases d’ESRI. Le document d’espace de travail XML fourni 
peut être importé dans une géodatabase où elle sera enrichie de jeux de données 
d’entités, de classes d’entités, de tables, de classes de relations, de sous-types et de 
domaines. 
 
Les versions des données en fichiers de formes (shapefile, .shp) et en tables (.dbf) sont 
incluses avec les données. Les noms des colonnes ont été simplifiés et les valeurs 
textuelles ont été conservées avec les attributs  des fichiers de formes. Les colonnes 
renfermant de l’information de direction contiennent des valeurs numériques, pour 
montrer l’angle de rotation des données ponctuelles, et les champs des symboles 
renferment les valeurs adéquates pour être appariées au fichier de style approprié. 
 
Pour une description plus en profondeur du modèle de données, se référer à la 
publication officielle suivante : 

Deblonde, C., Plouffe, A., Eagles, S., Everett, D., Huntley, D.H., Inglis, E., Kerr, D.E., 
Moore, A., Parent, M., Robertson, L., Smith, I R., St-Onge, D.A. et Weatherston, A., 
2014. Science language for an integrated Geological Survey of Canada data model for 
surficial geology maps, version 2.0; Geological Survey of Canada, Open File 7631, 464 
p. doi:10.4095/294225  

LICENCE AGREEMENT 
View the licence agreement at http://data.gc.ca/eng/open-government-licence-canada 

ACCORD DE LICENCE 
Voir l'accord de licence à  http://donnees.gc.ca/fra/licence-du-gouvernement-ouvert-
canada 
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